

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校



しろやま大すき

長崎市立城山小学校 学校だより

第13号 令和3年7月20日(火)

校長 武末 弘之

## 1 学期 終業式

早いもので、今日が1学期の終業式でした。1学期間、事故等なく、子どもたちが元気に、笑顔でこの日を迎えられたことを何より喜んでいきます。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様の日々の見守りや声かけの賜です。深く感謝申し上げます。

さて、本日の終業式（リモート開催）における私の話の概要は、以下のとおりです。

- 今日で1学期が終わり、明日から42日間の夏休み。2～5年生は72日間、1年生は70日間の1学期だった。
- 夏休みは、「健康第一！」「安全第一！」で、事故やけがのないように、「命」を大切に過ごすこと。
- 1学期間、「いたわり はげます 平和な学校」という学校の教育目標をめざして過ごしてきた。
- この目標達成のために「凡事徹底」「時を守り 場を清め 礼を正す」ことを話してきた。このこと以外にも、学校にはいろいろな目標（合言葉）がある。これらのことについて振り返ってみよう。
- 「三つの日本一」になれたかな？「しろやまだいすき」はできたかな？「あいさつめいじん」になれたかな？
- これまでの自分をしっかり見つめ、できるようになったこと・これからがんばることをはっきりさせることが、これからの自分の成長に大切である。
- それを教えてくれるのが、「城山の子（通知表）」である。お家の人と一緒に、しっかり読んで、見て、これからの自分の成長に役立ててほしい。
- 明日からの夏休み、**目標に向かってチャレンジし、成長する、素敵な夏休み**になることを願っている。
- 今から39年前の7月23日、長崎大水害が発生し、土石流やけが崩れなどによって多くの死者・行方不明者が出た。
- 災害や事故などは、いつ・どこで起こるか誰にもわからない。みなさんには、「自分の命は自分で守る」ことができるようになってほしい。
- 最後にもう一度……**「命」を大切にしてください！絶対に死んではいけません！！**
- 8月9日の登校日、9月1日の2学期始業式で、元気な顔を見せてください。

明日から子どもたちは、42日間の夏休みになりますが、各家庭・地域におかれても、引き続き子どもたちの安心・安全を見守ってくださいますようお願いいたします。

**詩の検定** 昨日で、1学期の詩の検定が終了しました。今回の合格率は、残念ながら70%と下がってしまいました。今月は登校日数が少なかったことや、木曜日課で昼休みがない日があったことが原因かもしれません。2学期には、1年生のチャレンジも始まります。全校のみんなが来室してくれることを楽しみにしています。

**登校日** 今年の8月20日（金）の登校日は実施いたしません。これは、「① 児童（5、6年生）、職員が8/9の平和祈念式に向けた準備や練習に多くの時間を費やすこと ② ①のことで、夏休みの前半はリフレッシュや休養のためにまとまった時間がとれないこと ③ 夏休みは基本的に子どもを家庭に返す時間であること ④ 登下校の際の事故、コロナウイルス感染症への感染等へのリスクを極力減らすこと」などが主な理由です。御理解のほどお願いいたします。

後半に、子どもたちの顔を見る機会がありませんので、安心メールのアンケート機能を使って、休み中の子どもたちの様子を把握させていただく予定です。御協力くださいますようお願いいたします。

**コロナウイルス感染症** 一旦は落ち着いた県内のコロナウイルス新規感染者数ですが、最近、長崎市内での感染者が報告されるようになりました。まだまだ油断できませんし、東京五輪後の拡がりも心配です。各家庭でできる対策をとってくださいますようお願いいたします。併せて、熱中症にも御注意ください。学校閉庁時等の緊急連絡は、[shirayama.peace@gmail.com](mailto:shirayama.peace@gmail.com) へメールをお願いします。

〔あはは運動〕「あいさつ・へんじ げんきよく！」「はやね・はやおき・あさごはん！」「はきものそろえ いいきもち！」